

El TLCAN no fue la "panacea": Ildfonso Guajardo (El Financiero 04/04/13)

El TLCAN no fue la "panacea": Ildfonso Guajardo (El Financiero 04/04/13)(Ivette Saldaña) Jueves, 4 de abril de 2013
El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) no fue la "panacea" para generar desarrollo en México, aseguró el secretario de Economía, Ildfonso Guajardo. Dijo que Estados Unidos, Canadá y México, como socios, deben integrarse más como región para poder competir en el mundo de manera más profunda, pues de lo contrario "no vamos a ganar la competencia global". Internacionalmente se forman bloques e integran cadenas de valor regionales a fin de ser más competitivos, y América del Norte debe hacer lo mismo, ya que en los últimos años perdió participación en las exportaciones mundiales, al bajar de 19 a 13 por ciento. "Hoy, sumando los tres países, tenemos 13 por ciento, lo cual significa" que el área del TLCAN "perdió 6 puntos porcentuales en su participación de las exportaciones mundiales". Al participar en el Foro para la Cooperación, Entendimiento y Solidaridad (FoCUS, en inglés), que se llevó a cabo en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), dijo que el TLCAN tuvo resultados favorables para México porque las exportaciones hacia EU se multiplicaron por siete, mientras que la Inversión Extranjera Directa se incrementó en promedio cuatro veces.